



01/05/2015

Trinidad Jiménez acusa a Cospedal de falta de sensibilidad

"Tenemos que devolver a la gente la dignidad y volver a ser lo que fuimos", ha dicho este jueves la portavoz socialista en la comisión de Exteriores en el Congreso de los Diputados, Trinidad Jiménez, quien ha asistido a la presentación de la candidatura socialista a las elecciones municipales en la localidad toledana de Orgaz, que encabeza el actual alcalde, Tomas Villarrubia.



Jiménez ha destacado del candidato su compromiso de salir adelante con sus vecinos en estos años de crisis y recortes. En este sentido ha resaltado algunas iniciativas llevadas a cabo por el ayuntamiento socialista, como el centro de día, el proyecto piloto de inglés para los niños o la puesta en marcha de cinco planes de empleo en la legislatura que ahora termina.

Trinidad Jiménez ha dicho a los socialistas que deben sentirse orgullos de serlo, y ha recordado que los grandes avances sociales en España, como la universalización de la sanidad, la educación o la dependencia han sido obra de presidentes socialistas, al igual que lo han sido en Castilla La Mancha con José

Bono y José María Barreda. Ha añadido que sin corazón no se puede gobernar y ha acusado a María Dolores de Cospedal de falta de sensibilidad, destacando que no puede salir a la calle porque la genta la abuchea.

“Tenemos que devolver a la gente su dignidad y volver a ser lo que fuimos”, ha dicho Trinidad Jiménez, quien ha finalizado su intervención ante más de doscientas personas asegurando que cuanto mejor sea el resultado para los socialista el 24 de mayo mejor será la posición para ganar las elecciones generales.

Tomás Villarrubia, por su parte, ha reivindicado la política con mayúsculas y la mostrado su malestar por la situación actual, “porque mi lucha ha sido siempre reivindicar la cosa pública mientras que otros la echaban abajo”. Villarrubia ha añadido que no se puede permitir “que unos aprovechados se llenen los bolsillos con la política aunque se derrumbe la casa común, y que luego nos metan a todos en el mismo saco”.

De la candidatura que él encabeza ha dicho que es la mejor, de gente con valores, honesta y honrada. “Una candidatura muy joven, fresca y con experiencia, con la que vamos a revolucionar este pueblo como no lo hemos hecho en estos 16 años que llevamos gobernando y no lo va a conocer ni la madre que lo parió”. Les ha pedido a los miembros de su candidatura que sean humildes y justos en las decisiones, destacando que “el día 25 de mayo todos seremos iguales aunque pensemos de forma diferente”.

Disponible en: <http://www.dclm.es/noticia.php?id=32288>